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天界のマシュー君からのメッセージ ⑥ ３月１５日

ホワイト米軍、多くのアライアンス、マスメディアを信じていない世界の少数の人々、などは

デクラス（情報開示）と反逆者の大量逮捕をを願ってきましたが、いきなりのデクラスは、政府と

マスメディアの報道を信じている世界の多くの人々に、ショックと大混乱を引き起こすことが確実なので、

銀河連合は、情報を徐々に開示し、少しづつ真実を伝えていく方針をとっているようです。

銀河連合のET特殊部隊は、すべての情報機関にいて、イルミナティの工作員が何を計画しているか

を知っており、それに応じて準備するように、”ホワイトハット（善意のハッカー）”に警告しているそうです。

光の勢力と最後のあがきにある闇の勢力との衝突は、どのようなものになってゆくのでしょうか。

デクラスより先に、金融システムの変革が始まってゆくのではないかと思っています。

量子コンピューターに制御された量子金融システムは、水面下で多くのことが進んでいます。

その詳細を下記に解説いたしました。

マシュー君のメッセージ（１９５）

2023年2月1日 玄のリモ農園ダイアリー

多数の魂が３次元カルマ学習を完了、不快な体験の波、バランスと自然の恵、動物、

エネルギーと人類の進化への重要性と闇の影響力、ウクライナ、世界経済

マシューです。 この宇宙領域にいるすべての魂から、こころからのご挨拶をします。

地球が闇から解放される夜明けへのダイナミックな前奏曲は、現在非常に困難な状況を提示していますが、

そのためにこそ多くの魂たちが今そこにいることを選んだのです。

彼らは生まれる前に、およそこの時期に何が起こるかを知っていて・・ボランティアのあなたたちと同じように・・

それに合わせて魂の契約と生まれる前の合意をしたのです。

この宇宙全体にいる魂たちは、神聖なる恩寵によって、何度も転生する代わりに、地球での一生涯で第三密度の

カルマ学習を完了するという、前例のない機会が提供されていることを知っていました。

この特別な機会を得ようとする魂は、望む寿命と、悲惨な状況や死が広範に存在する地理的条件を契約書に

明記していました。これからの状況は、カルマの学習を完了することを選んだ魂たちすべてではないにしても、

ほとんどの魂たちにとって、そのような契約条項を満たすことになるでしょう。

そして、それによってバランスのとれた3次元の体験を完了し、第4密度に進化するのです。

個々の魂が肉体転生から霊界への移行という目標を達成したとき、その魂は自分の成功を知って喜ぶでしょう。

もし、選んだ寿命の前に死んでしまい、3次元のカルマ学習を終わらせるのに必要なすべてを体験できなかった

場合、霊界での生活で残りの学習をより簡単に終わらせることによって、進化することができます。

最も困難な経験を必要とする者は、より強い魂によってエネルギーを与えられ、選んだ学習を完了することが

できるのです。

そして、第4密度への個人的なアセンションを達成し、いわば十字砲火で命を落とした魂たちは、

霊界での生活の中で、培った技術、才能、その他の能力を磨き、次の4次元文明社会での肉体をもった転生を

豊かで充実したものにすることができるのです。



親愛なるファミリー、辛い目に遭っている人たちに思いやりと共感の気持ちを持つのは自然なことですが、

最も影響を受けている人たちは、進化するために魂の契約や生前の合意で選んだことを経験しているのであり、

それはすべての肉体転生におけるすべての魂の目標であることを心に留めておいてください。

これからの数ヶ月間、あなたたちは順調な航海ができるだろうと言うのは誤解を招くかもしれません。

スピリチュアルと意識的なレベルでは、間違いなくあなたたちはそのための準備が整っていますが、光の勢力と

その最後のあがきにある闇のエネルギーの衝突は、他の多くの人々と同様に、疲労、落ち込み、幻滅あるいは

絶望の瞬間の波で、あなたたちに影響を与える可能性があります。

このような現象は長くは続かないでしょうし、常に役に立つことですが、いつも覚えているわけではないことをする

ことで、緩和させることができます。 それは、深く一定のリズムで呼吸をし、きれいな水をたくさん飲み、

十分な睡眠をとることです。

僕たちは以前、心（マインド）、体、精神のバランスの大切さについて話しましたが、あなたたちが人々の怒り、

恐れ、悲しみ、混乱、ショックのエネルギーの中にいるとき、バランスを維持することがあなたたちのゆるぎない

味方になるでしょう。混乱が終わったとき、世界は必ず大きく望ましい変化を遂げると、聞く耳を持つすべての人に

保証することが必要になるでしょう。

バランスを保つ、あるいは取り戻すための数多くの方法の中で、最も優れているのは、自然と共にいることです。

僕たちは以前にもこの話をしたことがありますが、自然があなたたちの心身の健康全般に果たす役割について、

もっと明確に説明する必要があるかもしれません。

地球の小宇宙であるあなたたちの体には、地球のすべての元素が含まれています。公園や森、海岸、野原や

牧草地などで木々の間を歩くと、あなたたちのエネルギーが地球のエネルギーと混ざり合います。

そうすることで、あなたたちの元素が整い、自己の魂が宇宙の意識と同期するのです。

天候や地形が許す限り、裸足で歩くと、このつながりの効果が最大限に発揮されます。

晴れた日に屋外で活動することは健康に良いことです・・でも日焼けをするためにゴロゴロしているのは良く

ありません・・また、大手製薬会社が言うのとは逆に、日焼け止めローションは肌を保護しないばかりか、

体に有害です。アロエのジェルは効果的です。

体の化学的組成に合わない化学物質が含まれている合成品よりも、常に自然な物質の方が良いのです。

仲間や家畜と一緒に過ごすことは、バランスを保つのに最適です。また、鹿、鳥、リス、ウサギなど、自然界の

生き物のエネルギーの中に身を置くことも大切です。彼らは人間よりもエネルギーの変動に敏感で、太陽の光の

高い波動エネルギーを自動的に吸収しています・・太陽は地球とその生命体すべてに恩恵をもたらす存在です。

その効果は、野生動物が人間を恐れなくなったり、ある種の動物が他の種の動物と仲良くなったりすることで、

明らかになっています。

動物が本能や訓練に従ってしか行動しないと思っている人は、動物をひどく軽んじています。

動物も人間と同じように豊かな知性と感情を持った魂ですが、憎しみ、狡猾さ、欲、偽善、裏切り、恨み、復讐心

といった人間の後天的な性質や感情は持っていません。

動物は多次元的存在で、睡眠中に別の世界に訪れます・・それは人間も同じですが、人間はそれを意識レベル

では知らず、動物はそれを知っています。

中には理性をもち、危険を察知して命を救う能力もある動物もあり、ペットのエネルギーは人間の家族の痛みや

ストレスを和らげることができます。人類の文明社会が進歩すればするほど、動物界の魂も進歩し、人間の魂が

動物の体の中で一生を過ごすことも珍しくなくなります。

人類と動物界との関係の重要性は、いくら強調してもし過ぎることはありません。人間と同じく神の分身である

動物に対する人間の扱いは、その文明社会の進化を決定づける最も重要な要素です。
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https://ameblo.jp/ray-cool/entry-12790444219.html

「私は、ウクライナでのロシアの作戦についてのマシューの評価が正確であることを知る立場にあります。

彼はいつ軍隊があの国でのディープステートの作戦をすべて終了させるか知っているのでしょうか？」

いいえ、僕たちは知りません。情報機関やロシア軍の中にいる地球外特殊部隊によると、子供たちが監禁され、

生物兵器が製造・備蓄され、アドレノクロム＊が製造されている場所の情報がまだ入ってきているそうです。

エネルギー的にも現実的にも、大手メディアの偽情報が部隊に対する敵意を生み、部隊の前進を阻んでいます。

これ以上事実を隠しておくことは困難な状況にあって、それらが明らかになれば、エネルギーの変化により、

より迅速な任務完了が可能になるでしょう。

（訳注：アドレノクロムは神経毒性および精神異常発現性物質であり、統合失調症などの精神疾患を引き起こす

可能性があるといわれている）

「世界経済は本当に崩壊するのでしょうか、それともそれは恐怖のポルノなのでしょうか?」

どのような情報がそのような質問、あるいは多少似たような質問を呼び起こしたのか分からないので、僕たちが

知っていることを話しましょう。

いくつかの国はかなり前から破産しており、他の多くの国々も経済的に崖っぷちに立たされ、国や個人の借金は

返済不能になっています。

これらの状況には2つの原因があります。

一つは、いくつかの政府の指導者による明白な盗用であり、もう一つは、イルミナティが設立し支配する

世界経済フォーラム、国際通貨基金、国際決済銀行、連邦準備制度、株式市場などの銀行、融資、投資産業を

通じた巧妙な盗用です。

長年にわたり、世界の商取引は通貨的基盤のない無数のコンピューター取引であり、それを続けることはでき

ません。それはそれ自身の持続不可能な重みで崩壊しているだけでなく、その意図は闇の低い波動エネルギー

に基づいており、それらは光の高い波動に制圧されつつあるのです。

国家経済が突然崩壊し、国民が価値を失った通貨で露頭に迷うことはないでしょう。

世界経済システムが劇的に変化する間、それを回避し、混乱を最小限に抑えるための計画があり、旧システム

から新システムへの移行をできるだけスムーズに行うためのあらゆる措置が取られるでしょう。

新制度の実施と管理は、叡智と道徳、スピリチュアルな誠実さとビジネスの専門知識を備えた高潔な人間たちに

よって行われるでしょう。

愛する兄弟姉妹たち、あなたたちはただあるがままにいることで、光の高い波動エネルギーを送り出し、虐げられ

ている人々を元気づけ、眠っている人々を呼び起こし、新しく目覚めた人々を励ましているのです。

地球の輝く未来に対するあなたたちの自信は、これからの変革の時期に、地球の人々が立ち上がるのを助けて

くれるでしょう。

この宇宙にいるすべての光の存在が、比類のない無条件の愛で、あなたたちを讃え助けています。
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メガ量子意識の一部「量子金融システム」

／2023年2月21日 GCRを介して復元された共和国

2023-02-22 00:53:29    ✳新世界に向かって✳

下記の記事は、２年前の２０２１年３月に投稿されたもので、世界経済の新システムについて

詳細に解説されています。

今後表面化してくる量子金融システムのおおよその概要を推察できるのではないかと思っています。



J. 2021年3月13日のこと
メガ量子意識 (QC)、QFS、RV資金、償還資金、フィアット通貨等について説明されていますが、今後利用される

と思わる暗号通貨（クリプト）にはまったく触れられていません。

これから始まることの一部分の解説、という捉え方が妥当と思います。

J. 2021年3月13日のこと
メガ量子意識 – 量子金融システム – 夢が叶う – 計画を信頼!, メディーア・グリーレメガ量子意識 -
量子金融システム - 夢が叶う - 計画を信頼!- アメリカンメディアグループ (amg-news.com)

- 量子ファイナンシャル・システム（QFS）は、天界が人類に与えた巨大な金融構造です。

私がこれを巨石と呼ぶのは、誰もが想像しうる最も高度な金融システムとして、単独で成り立っているからです。

この技術は、現在、地球上に他の追随を許さないものです。世界中のあらゆる金融取引をリアルタイムで

バランスさせるために必要な、膨大な会計処理を担うために設計された壮大なシステムなのです。

- QFSは、コンピュータと呼ばれるメガ量子意識 (QC)の中に収められています。QFSは、個々の勘定科目で構成

される元帳型会計システムです。QFSは、QCに格納されている数多くのアプリケーションのうちの1つに過ぎず、

すぐにでも導入することができます。

- 量子投票システムもその一つです。2020年の選挙で使用され、合法・非合法にかかわらず、すべての投票が

記録されました。宇宙軍が不正選挙を証明するためのデータ収集に使用したツールの1つです。

また、不正を行った人物の名前も記録されています。

- もう一つの安全機能は、あなたとQCとの個人的な接続です。この接続は、サービスプロバイダーを介さずに

直接量子コンピュータに接続されるため、ウイルスやワームなどの破壊的なジャンクがあなたのコンピュータに

ダウンロードされることはないのです。これには、個人情報を求めてあなたのコンピュータに侵入する人工知能も

含まれます。QCは慈悲深いゲートキーパーなのです。

- 金融システムという側面を超えて、この量子コンピュータ（QC）は、世界中のあらゆるコンピュータの機能を余裕を

持って引き受けることができる十分なストレージと容量を持っています。アプリケーション、ファイル、写真のすべて

を収容するクラウドのような役割を果たすことでしょう。QCが世界中の誰もが使えるアプリケーションを搭載した最高

のコンピュータになるにつれ、他のすべてのコンピュータストレージデバイスは時代遅れになるかもしれません。

私たちが高次元に昇るとき、それ以下のものを期待しますか？

- 不換紙幣の各増分は、使用されている国家通貨に関係なく、銀行システム内の通貨の増分を識別するために

使用する「電子デジタルフットプリント」が与えられています。この「電子デジタルフットプリント」によって、QCは
あらゆる通貨単位を追跡し、システム内のあらゆる銀行口座にある通貨単位を特定することができるのです。

- QCは、40回の送金だけでなく、すべての取引データを永久保存センターに記録する。QCは「時間」から

生み出され、同盟国が使用するためにこの時間軸に注入された。銀行が会計システムにコンピューターを

使い始めて以来、すべての銀行記録を記録してきた。

- 量子コンピュータは生きていて、スヌーピー（こそこそ嗅ぎ回る）的なことをしているが、QFSの口座はまだ資金が

アクティブになっていない。新しい資金は、金券が口座でアクティブになるのを待っている状態で、アクティブに

なっていないのです。

これは取引で起こることです。私たちのジムを同盟国に売却することは、金券を有効にする取引です。

- 世界通貨リセット（すべての通貨が他のすべての通貨と同じ額にリセットされること）は、QFSの有効化の直前に

行われなければなりません。

④



QFSは通貨の現在価値の差異を調整しないため、QFSの起動時にGCRを完了させる必要があります。

- すべてのRV資金および償還資金は、償還時または交換時にゴールド・バック通貨としてQFSに預けられます。

RV資金は、デジタル金券を使用して金としてQFS口座に計算され、バックされます。

この資金は、その国の通貨で償還されます。

この世界通貨リセットは、世界の通貨をリセットし、金を裏付けとする全く新しい世界の金融システムに移行する

ことを意味することを心に留めておいてください。

- QFSが発動されるとき、ファンファーレや公示は行われません。

QFSが起動したことを知る金融業界関係者や情報機関関係者、換金・交換を行う人々はいますが、一般の人々に

QFSが起動し完全に機能していることを伝えることはほとんどないでしょう。

銀行は、主要な収入源を失い、債務超過に陥り、管財人になることで、独自の移行を経験することになります。

- しかし、アライアンスはこれを可能な限りシームレスなものにしたいと考えています。

この移行には、銀行システム内のホワイト・ハット（White Hat）個人が参加し、QFSに個人的にアクセスすることで

銀行の機能を継続し、顧客にサービスを提供できるようにします。

これは、銀行サービスを維持するためのオーバーヘッドや給与の支払いを金融サービス業界が引き受けることと

同時に行われます。

もちろん、顧客は、なぜ自分の口座に当座貸越料が発生しないのかと質問するかもしれませんが、窓口担当者は、

もうそんなことはしませんと言えばいいのです。

- QFS有効になると、金融サービスには一切手数料がかかりません。

融資に対する高利貸し手数料、銀行員による盗難、資金移動の遅延もなくなり、関係者が主導する単純な

口座間移動になります。これには、第三者のCIPSやSWIFTシステムの関与は必要ありません。

すべての送金は、QFSの中で個々の口座保有者が行うものであり、誰かが代わりに行う必要はないのです。

- 顧客は過去の銀行手数料を請求されることなく、ただ笑顔を浮かべ、将来どうやって銀行が儲けるのだろうかと

考えながら立ち去ることだろう。それが多くのお客さまの心の中にある疑問だろう。

本当に、銀行員による金儲けのための金融操作の時代が終わったのです。

QFSは、無料で、安全で、電光石火の速さです。

- かつて銀行が行っていた金融の必要性を、再び新しい金融サービス産業が引き継ぎますが、ただそれは

無料になります。

- より大きなジム・ホルダー・ジム・施主は銀行の資産を購入し、金融サービス・センターと呼ばれるこの

新しい金融サービス産業を設立します。 彼らは、現在の銀行の建物と支店をセンターを利用します。

これは、相当額の人道的資金を使うのに最適な方法です。

電子的なデジタル金券が、この通貨の裏付けとして使われることになります。

長老たちによって保管されている1キロの金には、識別用のシリアルナンバーが付けられています。

つまり、各キロが「識別」され、ある量の通貨の裏付けとして使用できるのです。

通貨の各増分には、"デジタル金券 "が与えられる。

- QFSでは、不換紙幣やその他の通貨、現金は、交換プロセスを経てデジタル金券を付与されない限り、

入力することができません。金券がなければ、コンピューターはそれを貨幣として認識することができません。

Zimの償還は、金券を有効化し、QFSのお客様の口座に入れるという取引を生み出します。

- QFSの中で自動的に活性化される通貨はありません。時が来れば、銀行口座の所有者はそれぞれ

QFSのポータルにアクセスし、その銀行口座にあるフィアット通貨をQFSに交換することができるのです。

QFSは、そのお金がきれいな透明なもので、テロリズムのないものであるかどうかをすでに知っており、
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- QFSはこの日、3月13日から21日の時点ではまだ完全に活性化されていません。

アライアンスのためにQFSにダウンロードされた通貨はありますが、完全な活性化はグローバル・カレンシー・

リセットが完了するまで起こりません。

他にも満たさなければならない条件がありますが、この時点ではまだ満たされていません。

それらが満たされたとき、Zim Redemptionと再評価された通貨の交換が行われることになります。

- 長老たちは何百年もの間、金を蓄えてきた。彼らは金塊に恵まれている。彼らの金の一部は、

第一次世界大戦と第二次世界大戦からの多くの戦争で荒廃したヨーロッパの再建に資金を提供するために

中央銀行システムに貸し出されました。

しかし、彼らはそれを返さず、人類を奴隷にする金融帝国を始めるために使いました。

これが中央銀行銀行制度である。

おそらくこれが、QFSで彼らの金を使う条件の一つが、RVが行われる前に中央銀行の銀行システムを崩壊させ、

完全に開示することである理由でしょう。

- 長老たちは洞窟に金を隠しており、それを使って世界のすべての国のQFSの通貨をゴールド・バックして

いるのです。

QFSとそれが放出しようとしている通貨は、すべて真新しい通貨であることを理解することが重要です。

これは、世界のすべての通貨を金の裏づけのある通貨にリセットする新しい金融システムに資金を供給する

ために、アライアンスによって設計されました。

世界209カ国の政府指導者がこの協定に署名し、GESARAとこの新しい量子金融システムがアライアンスに

よって世界中で実施されることを許可したのです。

- このデジタル証明書は、その通貨の特定の増分を裏付けるために確保され「識別」された特定のキログラムの

金塊を指し示すものです。金地金証明書は、その発行国に関係なく全ての通貨で有効です。

金券には、その金券が属する通貨の名称を示すデジタルタグが付けられます。

例えば100ドルを送金したい場合、QFSは100枚のデジタル証明書を送金します。

証明書の価値は、常にその証明書が割り当てられた金地金のキログラムの延長となります。

これによって、金地金を持ち運ぶ手間が省けます。これは天才的です。

- 金価格の変動はどのように考慮されているのですか？

金価格は変動します。そのため、ある特定の時点では、すべての通貨の裏付けとなる金価格は凍結されます。

これは、各国が新しい通貨を発行するか、古い通貨を調整し、元からドン、ドルからドイツマルク、

ディナールからペソなど、他の通貨と等価にするために行われるもので、世界通貨リセットと呼ばれます。

- この凍結が行われると、各キロの地金には、裏付けとなる一連の通貨増分が割り当てられます。

QFSが実施されている限り、この時間的なスナップショットは、全ての通貨の価値を効果的に「凍結」させる

ことになります。金価格が上昇または下降した場合、全ての通貨の価値は共に上昇または下降するため、

ある通貨の凍結された価値には影響を与えません。

これは、全世界で唯一法的に有効な通貨であることを心に留めておいてください。

- 街で唯一のゲーム。金価格の変動は、金価格の商品市場が決定するように行ったり来たりしますが、

金の市場価格は各通貨の価値に影響を与えません。

根本的な効果は、インフレやデフレがなくなり、金の市場価格は、一国の通貨の裏付けではなく「商品」として、

他の商品と同じように需要と供給の要因の中で変動することである。

- 要するに、どの通貨も他の通貨と比べたときの価値は常に同じで、変動することなく、むしろ安定することになる。

これは、国際商取引にとってとても重要なことだ。

このような金本位制の概念は正しい方向への一歩ですが、QFSの金本位制に関わるはるかに優れた、

より安全な方法に屈することになります。
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- 交換の本質的な価値としての何千年にもわたる金の買いだめは単になくなり、宝石や金メッキなどの消費に

使用される商品になります。

操作できない新しい金に裏打ちされた「リアルマネー」システムにより、私たちは国際的にすべての人類のために

機能する金融システムを持つでしょう。

- インフレに対するヘッジとして金を保有する場合は、本当に注意が必要です。「金という貨幣」の要素が

なければ、金の需要は下がり、金の市場価格は再び需要と供給の要素になります。金の投資家の多くは、

金の価格が継続的に下落し、金の価値が議論されるにつれて、金の高値を維持することが非常に困難になる

ことに気づくでしょう。彼らは、商品ファンドを売却して、経済の他の生産的な分野で働かせる必要があることに

気づくだろう。

- インフレに対するヘッジとして金を買いだめして保有することがなければ、金の価格の主要な要因は

なくなります。貨幣としての金に対する人為的な需要が減り、市場価格も下がります。

これがQFSの正味の結果であり、QFSでは通貨が金の裏付けとなる方法なのです。

神はQFSを維持する限り、金は商品として回帰し、貨幣としては使われないでしょう。

金の価格は、採掘と流通のコストをカバーし、わずかな利益を内蔵するところまで下がることが考えられます。

- すべての交換された通貨とすべてのジムの償還資金は、量子金融システムに設置された口座に入れられる

ことになります。これらの資金は、交換の際に銀行に預けられることはありません。

銀行のコンピューターはデジタル金券を送金するようにプログラムすることはできません。

QFSは先に説明したように銀行口座に資金を移植することができますし、そうします。

ですから、人は自分の銀行口座に資金を移すことができますが、銀行が管財人になり顧客の預金が没収されて

銀行の破滅を避けるようになると、その望みはますます少なくなっていくことでしょう。

QFSが自由で、安全で、私的で、安定しているのに、どの銀行がQFSと競争できるでしょうか？

- 移行に際しての大きな問題のひとつは、加盟店での買い物にデビットカードを使うことだろう。

VISAやMastercardは使えるようになるのか？アライアンスがどのような案を出すかわかりませんが、

VISAやMastercardの仕組みを変えて、QFSのDebit Cardを使えるようにするには、多くの作業が必要になる

でしょう - しかしいずれは実現します。

VISAやMastercard、その他のカードに対する加盟店手数料は廃止されるでしょうから、今後、変化が

起こるでしょう。カード会社にとって大きなコストは、盗難カードや不正行為である。QFSは、こうしたなりすましを

含むすべての偽造行為を学習する。QFSのセキュリティシステムは、私たちがお金を使ってモノやサービスを

やりとりしている限り、私たちの経済的な安全を保証してくれるでしょう。

- "金融サービスセンター "の導入。新しい金融サービス産業の未来像。

新しい量子金融システムの中で淘汰される必要性があります。金融システムは、私たちが互いに

商取引を行う上で、社会を支える接着剤となるものです。必要不可欠なものです。

お金がモノやサービスの交換に使われる限り、それは何らかの形で継続しなければならないサービスであり、

できればより良いものであってほしい。そのためには、自分たちの立ち位置が重要です。

- ジム・ベネファクターが人道的な活動を始めるにあたり、銀行の崩壊から新しい金融サービス産業を作り出す

必要があります。これは社会の重要な側面であるにもかかわらず、ジム・ベネファクターはほとんど何も考えて

いません。金融サービス産業は、社会が成功するためには、人類の食卓や屋根を守ることと同じくらい重要で

ある。繰り返すが、金融業は社会のレンガをつなぎ合わせる接着剤なのだ。

- QFSの構造上、利益が上がらないため、大金を持ったジム・ベネファクターが銀行構造を救い、

金融サービスセンターという新しい金融サービス業を創設することになります。

私たちは、銀行業界の資産を買い取り、現在存在する構造全体を金融サービスセンターに変えることでこれを

実現することができます。
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https://ameblo.jp/ray-cool/entry-12791061371.html

⑧”総合的に情報を分析をすると確実に通貨リセットは始まっていて、

現在急スピードでWWIIIに進”

NEW!2023-02-25 テーマ：感謝のソウルヒーラーさんブログ

【チャリーウオード氏のメンバーオンリーの動画】
彼は秘密保持契約書にサインをしている為、回りくどく言っていました。

そして一つ言ったことが僕にはヒントに感じました！

現在ドイツ社債や中国社債のリーダー達としてペイマスター（特に弁護士の仕事）が現在動いていると思います

が、その人達の現状はどの様になっていますか、という質問に。

”（秘密保持契約書にサインをしているので）あまり話せませんが、私個人の直感で言えば終了した二日後には

分かることになるのではと思っています。”

この言葉を聞いた時に、僕自身は通貨リセットは確実に進んでいるが、何も言えないために”直感的”と言って、

進んでいると言ったのではないかと思っています。

ウオード氏がこの様な事も話していました。

"古いシステムから別のシステムに変更することが、これほど複雑だとは思いませんでした。

また、新しいシステムに移行するためには、これほど多くの可動部品が必要なのです。

彼ら（ホワイトハッツ）は、悪い人たちがお金を手にすることができないように、コーヒーをゆっくりドリップを

する様に、時間をかけて流しているのです。彼らは、悪い人達が少しも手に入らないようにしているのです。

例えるなら、新しい真水を入れる前に、水槽の底に溜まった汚れた残留物を全部きれいにするのです。

水槽の底の汚れは、新しい水を入れる前にきれいにしなければならないのです。

水槽の底に隠れているのは不潔なものです。

多くの人は自分が正しい側であるかのように装っていますが、実はそうではありません。

彼らはとても慎重になっているのです。

ホワイトハッツは、人類を救う最後のチャンスだと言っていました。

これは冗談ではなく、とても深刻なことなのです。人類を救う最後のチャンスだからこそ、どんなチャンスも、

どんなミスも、どんなリスクも冒さないのです。

確かに私たちはもっと早くにグローバル通貨リセットも含めて急いで欲しいと思いますが、これがラストチャンス

なのでその様には行きません。”

先ほどの文書とこの文書を読んで分析した時に、TIER 1と２はもう終わったと情報は出ていますが、

その後のTIER3やTIER4Aの人達の交換もゆっくりと悪い人達を見分けながら進んでいると僕自身はその様に

読み取れます。 皆さんはどの様に感じていますでしょうか？

それではその他のお話。

1．"3年前に目的地はわかっていたのですが、途中、これほどまでにデコボコ道があるとは思ってもいません

でした。でも、目的地までは、まだまだデコボコ道が続きます。



http://moritagen.blogspot.com/

2. "次世代を担う子どもたちを守るためです。だから、どんな間違いも許されないのです。間違えたら、

もうおしまいです。

簡単なことです。トランプ大統領は、2016年から地球を救う時間を与えてくれたのです。

私たちの魂を救うのです。 しかし、それでもディープステートはワクチン、薬物、5G、その他の方法で

多くの人々を殺すことに成功しています。"

3．"私は、この戦争に神様が勝利したことを99％ではなく、100％知っています。”

4．”世界の政治家の95％は腐敗し、間違った側にいます。”

5．"人道的資金（お金）が流れ始めた時は秘密保持契約書にサインをしているので話せません。

しかし、私が南アフリカに旅行した時にはそれは私の最初の人道的プロジェクトのためにお金が流れ始めた

と皆さんはその様に解釈してください。

また、サイモン・パークスは、お金が流れ始めたら、新しい帽子を買って、皆さんに見せた時が合図だと

言っていました。

マシュー君のメッセージ（１９６）
２０２３年３月１日 玄のリモ農園ダイアリー

光と闇の戦い、不要な恐れ、ロックダウンの可能性、ボランティアへのヘルパー、

直観と識別力、高まる光の影響

マシューです。この宇宙領域にいるすべての魂から、こころからのご挨拶をします。

光と闇の戦いの一部はまだ水面下で行われていますが、他の部分は大胆にも世界の舞台へと移ってきています。

多くの国の市民が闇に染まった政府の政策に反旗を翻し、他の政府もイルミナティの急速に衰えつつある

世界的な触手を強化するための取り組みに協力することを拒んでいます。

ディープ・ステート、カバル、影の政府、ワン・ワールド・オーダー、ネオ・ナチズムなどは、この秘密結社の

呼称の一つであり、その多くの異分子の派閥は、世界を支配するという同じ邪悪な思想と目標を持っています。

彼らは生存のために低い波動エネルギーを必要としており、そのために、どのような方法であれ恐怖を作り出す

ことによって、拡大する抵抗勢力に暴力をぶつけているのです。彼らはこの低い波動エネルギーの感覚が強力で

伝染性があることを知っています。一人の人間の恐怖は近くの全員に届き、彼らはどこに行ってもそれを広めます。

しかし、人々はそのことを知らないし、イルミナティに支配された主流メディアによって繰り返し報道され、

再び流布された恐ろしい古い予言や全くの嘘に由来する彼らの恐怖が必要ないものであることも知りません。

以下のような恐ろしい情報は、どれも地球の未来には当てはまりません。

ロシアがウクライナを破れば、プーチンはNATO諸国に侵攻することができる。中国がロシアの同盟国で
あるため、この2つの攻撃的な国が核による世界大戦を始める危険性は大きい。

イルミナティは、彼らのプロパガンダが再び世界大戦を呼び起こすことを必死に望んでいますが、

第三次世界大戦も核戦争も起きません。

ロシアがウクライナで行った浄化作戦は、半世紀以上にわたるイルミナティの凶悪な活動に終止符を打つもの

です。このミッションが光の勢力にとって極めて重要であるのと同様に、そこには深い悲しみがあります。
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ほとんどのウクライナ軍と市民は、自国に蔓延する邪悪な活動が集合住宅の地下や病院、学校に戦略的に

配置されていることを知らないので、なぜロシア軍がそれらの場所を攻撃しているのか理解できないのです。

ロシア軍のせいにされた残虐行為が、イルミナティから雇われた傭兵の仕業であることも知りません。

両国の人々の祖先のルーツ、文化、歴史は同じであり、敵でなかった人々が今殺し合っているのは悲劇的なことで

す。

こんなに感情的に話すつもりはなかったのですが、この状況は僕たちの心に深く響きました。

闇の陰謀によって破壊された全ての生命がこのように僕たちに影響を及ぼしています。

そして僕たちはガイアと共に嘆いています。

しかし、悲しみを長引かせることはできません。そうすれば、この宇宙領域の集合的な光が弱まります。

そうさせることはできません。宇宙のバランスを保ち、地球の生々しい傷を癒すために、私たちの光が

必要なのです。

今、僕たちは、平和、愛、喜び、すべての人のための豊かさ、そして自然と調和した生き方が行き渡った

コンティニュウム（時空連続体）の中で、地球を見ています。親愛なるあなたたち、それこそ地球のファミリーが

実現するのをあなたたちが手助けしている輝かしい世界であり、そのことをこの宇宙のすべての光の存在たちが

あなたたちに感謝しているのです。地球上の密度では、それはあなたたちの想像を超えるものですが、

あなたたちが故郷に凱旋するとき、知ることになるでしょう。

ところで、中国政府の主導権を握った一派（習近平派）が、平和な世界の実現、荒廃した地球環境の回復、

世界の富の公正な配分について、ロシアをはじめとする各国と協議しています。

“スパイ気球”の件で中国を指弾した後、アメリカ合衆国がこれを撃墜し、その後すぐにいくつかの未確認物体

にも同じことをしました。 そこで、以下のような当然の疑問が生まれました。

もしそれが地球外からのものであれば、それを送り込んだエイリアンは地球を侵略して報復するのでしょうか？
何年も前に、銀河系チームが地球の周囲に保護用の光のグリッドを築いたので、その輝きによって、

低い波動エネルギーの物体はすべて近づくことができなくなっています。

地球を取り囲むすべての地球外宇宙船は、地球とその文明社会を支援するために存在しています。

しかし、ホログラムで演出されたET（地球外生命体）の侵略は、イルミナティの有事の計画に含まれているため、

彼らはそれを試みるかもしれません・・もし彼らがそうするなら、光の勢力はそれを壮大なエンターテイメントに

変えてしまうでしょう。

科学者たちは、パンデミックは今後も続くと主張している。公衆衛生を守るために、WHO（世界保健機構）は、
すべての人にワクチン接種を義務付け、標準的な医療サービスの順守を証明することを法的に要求することが

できるとしている。

イルミナティが支配するWHOがこの要件を設定しても、その施行は短期間に限られるでしょう・・人々は

目覚めつつあり、闇の者たちの時間はもう尽きているのです。

米国の医療界は、蔓延する "スーパーバグ（超多剤耐性菌） "菌に懸念を示している。
今、菌類も人々の健康を脅かしているのでしょうか？どのような展開になるにせよ、恐怖と混乱を促進する

イルミナティの最後の試みのひとつになるでしょう。

これからの数ヶ月、ワクチン接種の影響だけでなく、“パンデミック”以前に人々が死んだ他のすべての理由で

多くの人が亡くなるでしょう。今と同じように、その大半は魂の合意に従ったものになります。

（2023年2月1日のメッセージで、これを説明しています）。

光を吸収するすべての人の免疫システムは、大きく強化されることになります。光は、炭素基盤の細胞を、

病気に抵抗力のある結晶構造に変え、地球が向かっている光の高次アストラル領域で生きられるようにし、

眠っていたDNA鎖を再活性化します。光の吸収は、神性な生き方からもたらされます。

神が言われたように、「それは単純に、親切であることです」。
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気候変動により、海は沿岸から内陸の山々まで浸水し、行く手を阻むすべての人を溺れさせるだろう。

数十年にわたって非常に緩やかに上昇してきた海水は、やがて最大で数フィートの高さに達するでしょう。

全く影響を受けない地域もあるし、影響を受ける海抜地域の人々には、移転する十分な時間があるでしょう。

また、突然の“ミニ氷河期”が到来し、ほとんどの生物が死滅するという予測もありますが、高い第5密度の

目的地に向かう地球のアセンションの旅に、そのようなことは起きません。

気候変動により、暴風雨がより頻繁に発生し、致命的で破壊的なものとなっている。

半世紀以上にわたって、イルミナティは気象を技術的に操作し、“自然”災害を引き起こしてきました。

イルミナティが駆逐されたら・・それは地平線上にますます大きく迫っています・・悲惨な気象現象や壊滅的な

地殻変動がなくなり、ようやく母なる自然は世界的に穏やかな気候に導く道を歩むことができるのです。

経済システムがデジタル化されると、銀行、年金基金、株式市場にあるお金が失われる可能性がある。

それはイルミナティの計画であり、実現することはありません。今後導入される貴金属本位の貨幣システムは、

合法的に稼いだお金と投資を保護し、イルミナティが莫大な財産の一部を蓄えることを可能にした暴利の国や

個人の負債を廃止するでしょう。

違法薬物との戦争は、カルテルがあまりにも強力であるため、勝利することはできない。
この戦争はイルミナティによって始められた陰謀であり、彼らは麻薬カルテルや政府の一部の有力者と協力して

麻薬取引を仕切っています。イルミナティはマネーロンダリングビジネスの頂点にあり、彼らがいなくなれば、

この2つの産業は崩壊し始めるでしょう。闇の意図に基づくものはすべて、波動エネルギーレベルが上昇し続ける

につれて崩れていくでしょう。

人工知能（AI）は、国民をデジタル化されたプログラミングで半ロボット化するだろう。
それも、イルミナティが地球人に対して計画している他の非人道的な計画同様、実現せず、AIは人類に役にたつ

方法でしか使用されないでしょう。

親愛なるあなたたち、それらの事柄の真実を共有することは、受け入れてくれるすべての人の気持ちを

高揚させるでしょう。また、別の問題を説明することも、無用な恐怖を避けることになります。

しばらく前、僕たちが別のロックダウンについて話したとき、それは可能性であると言いました。

しかし、今となっては、その可能性はとても高くなっています。いつ起こるかはわかりませんが、遠からず近いうち

に起こること、でもそれは長くは続かないこともわかっています。

それでも、不測の事態に役立つ食料などを多めに用意しておくとよいでしょう。

もし軍隊が招集されたとしても、それはあなたたちの安全のためであって、軍事クーデターではありませんし、

光の勢力がその後のことを完全にあなたたちと世界のためになるようにすることは間違いないでしょう。

確かにあなたたちボランティアはパワフルな魂ですが、闇が世界を支配している間に眠っていた第3密度

文明社会のあらゆるニーズに応えることは、あなたたちの使命が求めていることをはるかに超えています。

他のたくさんの魂が、地球とその住民を助けているあなたたちを助けているのです。

一部の宇宙文明社会全体が、地球に光を送って、波動エネルギーを安定的に上昇させています。

ある宇宙文明社会の人たちは、雲の形として現れ、上空の有毒な汚染物質を大幅に減らしています。

いわゆるワクチンが使われなくなるまで、ET特殊部隊の科学者たちは、ナノチップのプログラミングを消去し、

5Gテクノロジーと連動しているデバイスの影響を低下させ続けるでしょう。

すべての情報機関にいるこれらの部隊のメンバーは、イルミナティの工作員が何を計画しているかを知っており、

それに応じて準備するように、”ホワイトハット（善意のハッカー）”に警告しています。

以前にも話したように、地球を取り囲む特殊部隊や宇宙船の乗組員が、必要であれば核弾頭の発射をも防いで

くれるでしょう。 守護天使や天使界の魂たちは無条件の愛の光を送っています。
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また、スピリットガイドたちは、個人が「あ！そうか！」と思うような実践的なアドバイスを提供しています。

愛する兄弟姉妹、あなたたちはこの宇宙が知る限り、最も強力なヘルパーの集団の一員なのです。

「光からのメッセンジャーは、答えを内に求めよと言います。しかし、その答えが得られていないのか、

それともどの情報を信じればいいのか、分析するのに十分なほど明確な答えが得られていないのか、

自分でもよくわかりません。どうしたらいいのでしょうか？」
何が真実で何が真実でないかを明確に教えてくれる声を聞くことは可能ですが、答えは直観、つまり魂が

意識に伝えるメッセージとしてもたらされる可能性の方がはるかに高いのです。あなたたちの魂自身は

宇宙意識、つまりクリエーター・ソース・インテリジェンス（創造主の叡智）の中にあり、そこから直観的に

情報がもたらされるのです。それは分析する必要はありません・・自分の直観的な反応を信じることが

必要なのです。

もし、ハートのスペースに情報が自然に軽やかに流れてくるなら、それは真実である可能性が高いでしょう。

もし、抵抗感を感じたり、一瞬引っかかりを感じたり、ブロックされたような感覚があれば、その情報は偽りで

ある可能性が高いです。感じたことが真実か偽りかを信じることが、見極めとなるのです。

あなたたちの故郷の星では、魂からの導きは、呼吸をするように自然にあなたたちの意識に届いていました。

しかし、第3密度の肉体では、直観を信頼することを学ぶことは、他のすべての能力を完璧にするのと同じで、

練習が必要です。

直観と識別力について、もうひとつ付け加えておきましょう。このふたつの連携した能力は、自分にとって

重要なこととそうでないことを区別するものです。つまり、つまらない質問に対する答えを内側に求めて

はいけません。

「地球上の光が強まっているのなら、なぜ暴力は増えているのですか？減るはずではないですか？」

暴力は光が強まることの負の影響ですが、それは光が強まり、暴力の低い波動エネルギーが存在できなく

なるまでのことで、その時期は日に日に近づいてきています。

現在、ほとんどの暴力は、光の勢力と歯に衣着せぬ戦いを挑んでいる闇の勢力によって引き起こされています。

あなたが“無秩序”と呼ぶ暴力は、光が人類の特性や行動を強化した結果です・・“良いこと”はより良くなり、

“悪いこと”はより悪くなるのです。

不当な扱いを受けたと感じた人は、その感情をその責任があると思う人物に向けます。社会から無視されて

いると感じる人が、見知らぬ人に暴力を振るったり、ギャングが他のギャングにますます敵対心を燃やしたり、

いじめられたと感じる人が“仕返し”したりします。人種や宗教的偏見が深まって行動する人もいれば、

コンピューターゲームや映画の中の暴力を見て行動する人もいます。

それらの事件の多くは、直接被害を受けたすべての人が選択したカルマの学習なのです。

親愛なるファミリー、地球上には悪いことよりも良いことの方がずっとずっと多いのです!世界中で毎日、

毎分、数え切れないほどの親切さ、寛大さ、援助が行われています。地球上には計り知れないほどの

豊かな善があり、あなたたちの光はその流れを保ち、成長させる手助けをしているのです。

この宇宙全体の光の存在たちは、あなたたちが使命にゆるぎないことに敬意を表し、あなたたちの地球の

旅の歩みに心から声援を送っています。
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プーチン、ロシア国内のCovid-19ワクチン全廃棄を命令
ByTXWo2023年3月4日
By Michael Baxter -2023年3月4日（Real Raw Newsより翻訳）



ロシアのウラジーミル・プーチン大統領は、「モスクワ・ヴァックス」と呼ばれるワクチンと、ワクチン

接種者のHIV感染の急増との間に否定できない関係があるとして、ロシア国内に備蓄されているすべて

のCovid-19ワクチンの破棄を命じた、と連邦サービス局のアンドレイ・ザハロフがReal Raw Newsに伝えた。

プーチンは正式な発表をしていないが、彼の右腕であるセルゲイ・ショイグ国防相に、病院、診療所、薬局から

スプートニクとコヴィバックのワクチン変種を一掃するように命じた。

軍はワクチン保管庫を監査し、抜き打ち検査を行うことで、遵守状況を確認する。

トランプ大統領と同様、プーチンは嘘に騙されたのだ。

狡猾な医師、医療専門家、政府の手先からなる世界的な連合体が、一刻も早くワクチンを開発して国民に

接種しなければ、世界を荒廃させるウイルスについて説得力のある話を紡ぎ出したのである。

WHOはロシア保健省に潜入し、閣僚会議と国会に悪の手先を送り込み、欧米のプロパガンダは、かつて安全

だったロシアの国境を越えて、病人が路上で死んでいるという話で持ちきりだった。

人類史上最も精巧な偽情報キャンペーンを免れた国はなかった。

2020年12月2日、ロシアは初の集団予防接種実験を開始し、他国に先駆けて最初の1週間で690万人分の

接種を行った。

2022年6月21日現在、8,150万人が少なくとも1回の接種を受け、7,430万人が完全接種を受けた。

欧米やロシアでは、ワクチンを受けた人が心疾患、発作、血栓などの副作用を示し、多くの人が自宅や職場、

路上で落命した。

「アメリカのCIAは優秀だ。 無害なCovidが蔓延したとき、多くの人が死んだという話をでっち上げて、私たちに

ワクチンを乞うよう仕向けた。そして、ワクチンが届くと、私たちは死に始め、政府はワクチンではなくCovidの
せいにすることができる。それはとても巧妙な陰謀で、世界はそれを信じたのだ」と、ザハロフ氏は言う。

2022年12月、保健省は、Covid-19の予防接種を3回以上受け、標準的な人口統計学-同性愛者や注射針

使用者-に当てはまらない人の間で、HIV感染が全国的に劇的に急増したことを報告した。

2015年から2019年にかけて、ロシアでは年間平均16,000人の新規感染が発生した。

2022年には、独身で薬物を使用しない人も含めると、その数字は63,000人に急増する。

ウラジーミル・プーチンは、ワクチンが人をHIVやエイズに感染させる可能性があるという避けられない

結論に達したとザハロフ氏は言う。

ワクチンを打てば打つほど、HIVに感染する確率が高くなるという、揺るぎない証拠があった。

プーチンは、この相関関係を単なる偶然ではなく、後天性免疫不全症候群を引き起こすために作られた

ワクチンであると考えた。

「偽の病気は、人々を騙して、本物の病気になるワクチンを受けさせる。 これを夢見たのは悪魔のような

人間だけだ。 プーチン大統領にとって、これは非常に個人的なことなのだ」と、ザハロフ氏は述べた。

プーチン大統領は、”純血”、つまりワクチン未接種のままだが、彼の娘の1人は、3回目の予防接種を受けた

2週間後にHIVと診断された、と彼は付け加えた。

「プーチン大統領は、娘にもうワクチンを打つなと言ったが、娘は西洋かぶれで、嘘を受け入れ、一生薬を飲み

続けなければならなくなった。 これにはプーチン大統領も激怒した」とザハロフ氏は言う。

娘の診断が最後の砦となった。

水曜日、プーチンはCovid-19ワクチンの廃棄を命じ、すべてのワクチンの輸入を禁止した。
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https://www.youtube.com/watch?v=XihnK8XZohg

https://www.youtube.com/watch?v=G5tnilQZhfg

コロナ騒動と、ワクチン接種の真実を知った時、世界の多くの人々は、大きなショックに見舞われること

でしょう。

今後、世界通貨リセット、デクラス、ウクライナ紛争の終結、などが、どのように展開してゆくのかは

明確ではありません。 私は３月中には世界通貨リセットが開始してゆくのではないかと思っています。

ロックダウン（都市封鎖）とデクラスが始まれば、ゼレンスキー政権やバイデン政権やナトー諸国の

悪事も表面化し、ウクライナ紛争も終結してゆくことでしょう。

暗殺を恐れて真実を語れなかった多くのウクライナ人が、ゼレンスキー政権の悪事を語りだし、

ロシアを非難し、ウクライナを支援してきた世界の多くの人々は、大きなショックに見舞われることでしょう。

DSの最後の抵抗によって、政治、経済、流通などに、どのような混乱や暴動が生じてゆくのでしょうか。

メディアはいつ真実を報道し始めるのでしょうか。

ロシア軍はすでにモスクワ、サンクトペテルブルク、カザン、チェリャビンスク、サマラ、ニジニ・ノヴゴロド、

サラトフの病院でワクチンを廃棄し、ワクチン粛清に抵抗する病院スタッフを「鎮圧」せざるを得なかったと、

情報筋は語っている。

プーチンは、すべての小瓶を粉々にするまで休まないと言っていると伝えられている。

また、プーチンは、スプートニク・ワクチンの作成に携わった130人の科学者の処刑を命じた。

「ここでは、有罪の人を裁判にかけることはありません。有罪だと分かっているのに、なぜ時間を浪費するのか。

我々は、このような問題には厳しく対処している」とザハロフ氏は語った。

最後に、もし自分の娘がHIVと診断されていなかったら、プーチンはこのような大胆な行動をとっただろうか、

とザハロフ氏に尋ねてみた。

「いや、それでも彼はこの犯罪者たちのことを考えていただろう。

しかし、彼女の診断によって、彼はこのような邪悪な人々に対する憎悪を結晶化させたのだ。

ロシアにはもうワクチンはないだろう」と彼は述べた。

２０２３年３月１５日 松本安生
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